

Jagd nach den gelben Diamanten

Aktionstag der Behindertenwerkstatt der Pfeifferschen Stiftungen / Teilnehmer gehen auf Schatzsuche

Von Michaela Schröder

Cracau • Bereits zum fünften Mal veranstaltete die Werkstatt der Pfeifferschen Stiftungen einen Aktionstag für Beschäftigte des Berufsbildungsbereiches und Schüler der Regenbogenschule und der Schule „Am Wasserfall“. Veranstaltungsort war auch dieses Mal die Wiese vor dem Mutterhaus auf dem Gelände der Pfeifferschen Stiftungen.

Rund 50 Teilnehmer nutzten bei strahlendem Sonnenschein am Mittwoch das Angebot und gingen u. a. auf Schatzsuche. Auf dem Gelände der Pfeifferschen Stiftungen waren zahlreiche Glitzersteine versteckt,

die es mit Hilfe einer Karte zu finden galt. Neben einem guten Teamgeist und eine Portion Geduld gefragt. Die goldenen „Diamanten“ waren mal in einem Astloch, im Gebüsch oder aufgehängt in einem Baum.

Beim Spiel „Power of tower“ war das Ziel der Bau eines Turmes. Da der „Kran“ nur gemeinsam bewegt werden konnte, war die Aufgabe nur bei genauer Absprache und organisiertem gemeinsamen Handeln der Gruppe lösbar.

Bei einem gemeinsamen Mittagessen gab es im Anschluss die Möglichkeit sich untereinander auszutauschen

und neue Freunde zu finden. Zum Abschluss des Tages wurde noch eine Flaschenrakete mit den Wünschen aller Beteiligten in den Himmel geschossen.

„Seit 2013 organisieren die Pfeifferschen Stiftungen den Aktionstag. Die Jugendlichen haben nicht nur die Möglichkeit, das Stiftungsgelände kennenzulernen, sondern auch ehemaligen Klassenkameraden, die hier in einer der Werkstätten arbeiten, wiederzusehen“, berichtet Simone Erban von der Werkstatt für Behinderte. Auch im kommenden Jahr werde es einen Aktionstag geben.



Bei einem Aktionstag in den Pfeifferschen Stiftungen gingen Jeremy, Julia, Lisa-Marie und Fabian auf Schatzsuche. Foto: M. Schröder